

Grundschule Schwanstetten • Rathausplatz 3 • 90596 Schwanstetten

Herrn
Bürgermeister
Robert Pfann
Marktgemeinde Schwanstetten

25. Juni 2013

Eingegangen Markt Schwanstetten	
25. Juni 2013	
Geschäftsleitung	

Sportstätten an der Grundschule Schwanstetten

Sehr geehrter Herr Pfann,

mit großem Bedauern haben mein Kollegium und ich von dem Stopp des Vorhabens „Grüne Mitte“ erfahren. Als Schule waren wir in das Projekt von Anfang an mit eingebunden und sahen die Anforderungen und Wünsche zur Erfüllung unseres Erziehungs- und Unterrichtsauftrags in den uns vorliegenden Plänen hervorragend umgesetzt. Nachdem wir einen Teil unseres Sportgeländes wegen der bereits getätigten Grundstücksverkäufe abgeben mussten, ist die Einstellung der Planungen für uns natürlich besonders bitter.

Um eine sichere Durchführung des Sportunterrichts weiterhin gewährleisten zu können, sind aus unserer Sicht daher einige Maßnahmen erforderlich:

- Weitsprunganlage: Erneuerung der Absprungbalken, Austausch und Auffüllung des Sandes.
- Laufbahn: Ausbesserung einiger weniger Stellen des Tartanbelags. Im Grundschulsport wird lediglich die 50 - Meter – Strecke benötigt.
- evtl. Reinigung und neue Linierung des Hartplatzes
- Errichtung eines Sonnenschutzes (Sonnensegel) im Bereich der Laufbahn.

Wir meinen, dass diese Tätigkeiten mit relativ geringem Aufwand rasch umsetzbar sind.

Den Wunsch der Leichtathletikabteilung des SV Leerstetten nach einer Verlängerung der Laufbahn auf 100 Meter im Bereich unseres Pausenhofes können wir nachvollziehen, müssen uns jedoch aus folgenden Gründen trotzdem klar dagegen aussprechen:

Die Baumaßnahme würde einen weiteren erheblichen Eingriff auf unserem Schulgelände bedeuten und ein gewachsenes Ensemble zerstören, da mehrere große Bäume, die den Pausenhof natürlich einrahmen und gleichzeitig als Schattenspender dienen, gefällt werden müssten. Um Schäden an der Tartanbahn zu verhindern, war schon in den letzten Jahren eine ganze Reihe von Bäumen entfernt worden.

Eine Reduzierung der vorhandenen Sitzgelegenheiten und eine Beeinflussung des Verkehrsübungsplatzes wäre eine weitere Konsequenz einer Verlängerung der Laufbahn in den Bereich des Schulpausenhofs hinein.

Schulleitung und Kollegium der Grundschule Schwanstetten bitten Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister Pfann, dem Marktgemeinderat unsere Überlegungen mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Schatz
Rektor